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一般会計予算審査特別委員会から分担された部分を審査するため，平成３１年 3 月８日に

文教福祉分科会を開催しました。 
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～結果～～結果～～結果～～結果～    

次のような審査の結果、本分科会に分担された部分について取りまとめを行ったところ、

委員から「新調理場の壁面に、チュッピーの絵を設置することについては、平成 30 年 5 月

24 日の文教福祉委員会所管事務調査において、当局から制作費 30 万円、工賃 12 万円、合

計 42 万円との説明を受けている。ところが、当初予算では、 学校給食費の看板等設置委託

料として、350 万円計上されており、議会への説明と食い違う金額となっている。議会への

説明のとおり 42 万円（税込みで、約 45 万 4,000 円）の修正をすべきである。」との意見

が述べられました。この後、一般会計予算審査特別委員会に文教福祉委員会委員から修正案

が提出されました。 

    

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～ 

問：問：問：問：民生委員の活動費は、年間幾らか。民生委員の活動費は、年間幾らか。民生委員の活動費は、年間幾らか。民生委員の活動費は、年間幾らか。    

答：一般の委員は、年間 65,300 円、地区会長は 77,300 円、会長は 87,300 円である。

平成 31 年度は、全てを 12,000 円アップするよう予算計上している。    

問：問：問：問：栄養改善事業委託料で、栄養改善事業委託料で、栄養改善事業委託料で、栄養改善事業委託料で、209209209209 万万万万円計上しているが、地域全体で何カ所あるのか。また、円計上しているが、地域全体で何カ所あるのか。また、円計上しているが、地域全体で何カ所あるのか。また、円計上しているが、地域全体で何カ所あるのか。また、

どういう活動をしているのか。どういう活動をしているのか。どういう活動をしているのか。どういう活動をしているのか。    

答：19 カ所である。スローガンは「私たちの健康は私達の手で」で、４つの重点目標を作

って取組をしている。１点目は、「人づくり地域づくりのための食育を推進しよう」、２点

目は、「食べ物に感謝し大切にいただこう」、３点目は「バランスのとれた食事、運動、休

養の普及啓発をしよう」、４点目は、「メタボリックシンドロームの概念を踏まえて生活習

慣病を予防しよう」という重点目標で活動している。    

問：問：問：問：栄養委員は地区にいないといけないのか。栄養委員は地区にいないといけないのか。栄養委員は地区にいないといけないのか。栄養委員は地区にいないといけないのか。    

答：栄養改善協議会の委員の設置については、設置規則を設けており各地区に置いていた

だくようにお願いをしている。 

問：問：問：問：小児医療費について、昨年と比べてどうか。小児医療費について、昨年と比べてどうか。小児医療費について、昨年と比べてどうか。小児医療費について、昨年と比べてどうか。        

答：今年度は、中学１年から３年生の通院医療費１割負担ということで 2,200 万円程度上

乗せして予算を計上しているが、今のところ予算内で納まるよう推移している。    

問：問：問：問：禁煙外来助成金の内容と成果はどうか。禁煙外来助成金の内容と成果はどうか。禁煙外来助成金の内容と成果はどうか。禁煙外来助成金の内容と成果はどうか。    

答：治療を受けられる方に対して、費用の３分の２以内で１万円を上限に助成する。平成

26 年度から始めており 58 人に助成をしている。成果については、継続中の方が 78.8

パーセント、喫煙に戻った方が 21.2 パーセントである。 
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問：問：問：問：骨髄バンクドナー支援ということで骨髄バンクドナー支援ということで骨髄バンクドナー支援ということで骨髄バンクドナー支援ということで 30303030 万円計上しているが、内訳はどうか。万円計上しているが、内訳はどうか。万円計上しているが、内訳はどうか。万円計上しているが、内訳はどうか。    

答：個人と事業所に対して助成する費用を計上している。個人については、通院が１日に

つき 5,000 円、入院が１日につき２万円で上限が 105,000 円を２人分、事業所への助

成については、従業員が入院した場合１日につき１万円で上限が９万円を１事業所、合計

30 万円を計上している。    

問：問：問：問：風しん抗体検査、予防接種について、対象者は何人か。風しん抗体検査、予防接種について、対象者は何人か。風しん抗体検査、予防接種について、対象者は何人か。風しん抗体検査、予防接種について、対象者は何人か。    

答：平成 31 年度から、39 歳から 56 歳までの 8,000 人が定期接種の対象者である。ま

ず、39 歳から 46 歳までの 4,000 人について抗体検査を実施し、抗体化が低い方に対

して予防接種をしていく。 

問：問：問：問：岡山県訪問看護ステーション連絡協議会負担金の内容はどうか。岡山県訪問看護ステーション連絡協議会負担金の内容はどうか。岡山県訪問看護ステーション連絡協議会負担金の内容はどうか。岡山県訪問看護ステーション連絡協議会負担金の内容はどうか。    

答：地域の活動に役立てるために訪問看護の研修会を実施し、各市町村が負担している。 

問：問：問：問：市民会館屋根雨漏り修繕を計上しているが、市民会館は建て替えをしないという方向市民会館屋根雨漏り修繕を計上しているが、市民会館は建て替えをしないという方向市民会館屋根雨漏り修繕を計上しているが、市民会館は建て替えをしないという方向市民会館屋根雨漏り修繕を計上しているが、市民会館は建て替えをしないという方向

性で修理をするのか。性で修理をするのか。性で修理をするのか。性で修理をするのか。    

答：市民会館は、中央公民館、勤労青少年ホームも含めて改修をしながら使っていく方向

で考えているが、今後庁舎の建て替え等の検討の中で１つの議題に入っている。 

問：問：問：問：東京オリンピック事前キャンプ誘致活動事業ということで予算計上しているが、内容東京オリンピック事前キャンプ誘致活動事業ということで予算計上しているが、内容東京オリンピック事前キャンプ誘致活動事業ということで予算計上しているが、内容東京オリンピック事前キャンプ誘致活動事業ということで予算計上しているが、内容

はどの程度決まっているのか。はどの程度決まっているのか。はどの程度決まっているのか。はどの程度決まっているのか。    

答：具体的な国や競技は固まっていないが、平成 32 年に誘致するということは、逆算で

平成 31 年度にはある程度の対応が必要ではないかということで予算を計上している。 

問：問：問：問：災害時の小学校体育館多目的トイレの整備について、災害時の小学校体育館多目的トイレの整備について、災害時の小学校体育館多目的トイレの整備について、災害時の小学校体育館多目的トイレの整備について、1,0001,0001,0001,000 万円でどの程度の整備を万円でどの程度の整備を万円でどの程度の整備を万円でどの程度の整備を

考えているのか考えているのか考えているのか考えているのか。。。。    

答：現在のところ２カ所程度を想定している。 

問：問：問：問：調理場新設事業の看調理場新設事業の看調理場新設事業の看調理場新設事業の看板等設置委託料について、以前当委員会の所管事務調査でチュッ板等設置委託料について、以前当委員会の所管事務調査でチュッ板等設置委託料について、以前当委員会の所管事務調査でチュッ板等設置委託料について、以前当委員会の所管事務調査でチュッ

ピーのラッピングは、ピーのラッピングは、ピーのラッピングは、ピーのラッピングは、42424242 万円と説明を受けたが、万円と説明を受けたが、万円と説明を受けたが、万円と説明を受けたが、350350350350 万円予算計上しているのはなぜ万円予算計上しているのはなぜ万円予算計上しているのはなぜ万円予算計上しているのはなぜ

か。か。か。か。    

答：昨年の５月に当委員会に説明した後、設計業者等と外壁の看板について検討した結果、

安全面や耐久性等を考慮し、特殊フィルムを使用した壁面シートを別途業者に発注して制

作設置する委託料を計上している。 

問：問：問：問：以前説明を受けたラッピングと、今回の看板設置はどう違うのか。以前説明を受けたラッピングと、今回の看板設置はどう違うのか。以前説明を受けたラッピングと、今回の看板設置はどう違うのか。以前説明を受けたラッピングと、今回の看板設置はどう違うのか。    

答：今回設置する特殊フィルムについては、高層ビル等で使用する特殊なシートで安全性、

耐久性、耐光性に優れたものである。また、前回設置をしようとしたものは、壁面に穴を

開けるもので安全性に問題があり壁面を傷つけるが、今回設置しようとするものは、最新

の技術を使った特殊フィルムで表示するものである。 

問：問：問：問：保育所入所費負担金について前年度予算額と比べ約保育所入所費負担金について前年度予算額と比べ約保育所入所費負担金について前年度予算額と比べ約保育所入所費負担金について前年度予算額と比べ約１億１億１億１億 3,0003,0003,0003,000 万円減額しているが万円減額しているが万円減額しているが万円減額しているが

10101010 月から始まる幼児教育の無償化に伴うものか。月から始まる幼児教育の無償化に伴うものか。月から始まる幼児教育の無償化に伴うものか。月から始まる幼児教育の無償化に伴うものか。    

答：私立保育所と公立保育所の保護者負担分の幼児無償化に係る部分が約１億 3,000 万円

減額している。そのうち私立保育所については、２分の１が国庫支出金、４分の１が県支
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出金で負担される。残りの私立保育所の４分の１と、公立保育所の 10 分の 10 が子ども・

子育て支援臨時交付金で 7,900 万円程度国から交付される。これで減額されている部分

は、全額国から交付される。 

問：問：問：問：債務負担行為で都市児童健全育成事業（総社北小学校区）は、放課後児童クラブを増債務負担行為で都市児童健全育成事業（総社北小学校区）は、放課後児童クラブを増債務負担行為で都市児童健全育成事業（総社北小学校区）は、放課後児童クラブを増債務負担行為で都市児童健全育成事業（総社北小学校区）は、放課後児童クラブを増

やすのか。やすのか。やすのか。やすのか。    

答：総社北小学校区にある北ゆうあい放課後児童クラブが定員の 70 人を超える見込みか

ら、同じ施設内に第２北ゆうあい放課後児童クラブの設置を考えている。 

 


